
草 津 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時  令和４年３月８日（火）午後３時30分～午後４時50分 

開 催 場 所  草津警察署 ５階大会議室 

出

席

者 

委 員 
三浦浩明会長、田中和子副会長、齊藤勝委員、奥野美紀委員、

佐藤亮委員、竹内雅和委員 

 

警 察 

署長、副署長、地域官、刑事官、調査官(警務課長)、 

調査官(交通第一課長)、調査官（留置管理課長）、 

生活安全課長 

議 事 概 要  

１ 開会 

２ 会長挨拶 

  会長から「警察からの情報を企業に持ち帰り社員に伝える、企業からの情

報を警察に伝えるといったことができれば、犯罪の抑止に繋がるのではない

かと思う。活発な意見交換をお願いしたい。」旨の挨拶がなされた。 

３ 署長挨拶 

  署長から「コロナ禍で色々な制限がある中、署員一丸となって治安維持に

全力をあげている。委員の皆様の率直な意見、提言を賜りたい。」旨の挨拶

がなされた。 

４ 議事 

(1)  議題１「管内の治安情勢と今後の取組方針等について」 

ア 警察から、管内の治安情勢について説明があった。その際、委員か

ら、窃盗事件の減少と占有離脱物横領事件の増加、サポート詐欺被害者

の年齢層と抑止対策について質問がなされ、警察から「自転車盗を窃盗

罪あるいは占有離脱物横領罪により検挙するケースがあるが、自転車盗

に限らず占有離脱物横領事件自体が増加している。」「インターネット

が暮らしの中に根付いており、被害者の年齢層は幅広く、抑止対策に苦

労しているが、今後もＦＭラジオや防犯教室等による情報発信を積極的

に進めていく。」旨の説明がなされた。 

イ 警察から、交通事故発生状況と今後の交通事故抑止対策について報告

があり、統計から見る交通事故防止のポイント等について説明があっ

た。その際、委員から、安全運転管理者等による運転前、運転後の飲酒

確認について質問がなされ、警察から「昨年の千葉県における事故を受



け、法改正された。各事業所の安全運転管理者等による確実な実施をお

願いしたい。」旨の説明がなされた。 

そのほか、委員から「セキュリティー上の問題もあるが、インターネ

ットを用いた交通安全教室等の対応を検討いただきたい。」旨の意見が

あった。 

(2)  議題２「次回協議会の日程等について」 

   次回協議会は６月に開催し、協議テーマについては会長に一任された。 

５ 副会長挨拶 

  副会長から「今後、どのように警察の情報を発信していくのかが課題だと

感じた。」旨の挨拶がなされた。 

６ 閉会 

 

 


